



Oficio N.075-2010-RBC-CR

Lima, 09 de junio de 2010

Señor Dr. Luis Alva Castro Presidente del Congreso de la República Presente.- O 9 UN. 2010

De mi mayor consideración:

Es grato dirigirme a usted Sr. Presidente, para saludarlo cordialmente y a la vez, hacer de su conocimiento sobre las visitas realizada de conformidad con la resolución Legislativa Nº 003-2009-CR.

 Se realizó una Sesión Descentralizada con participación de congresistas de la Comisión de Transportes y Comunicaciones en la ciudad de Tacna. La Sesión se denominó "Desarrollo de la Infraestructura Vial e industrias de Transformación y ensamblaje de vehículos en la Frontera Sur".

La Sesión se llevo a cabo del 21 al 23 de mayo en el Teatro Municipal de la ciudad de Tacna con la participación de los Congresistas Juvenal Silva Díaz, Presidente de la Comisión de Transportes y Comunicaciones, Jorge Flores Torres, el suscrito Ricardo Belmont Cassinelli y autoridades locales.

En la Sesión Descentralizada se tocó el tema de Opiniones referidas a los Proyectos de Ley Nº 3962, 3822 que tienen por objetivo homologar la fecha de culminación de las actividades de reparación y reacondicionamiento de vehículos usados en la Zona Franca con el plazo límite establecido por los Ceticos de Matarani, llo y Paita.

Después de la Sesión se acordó invitar a la Comisión de Transporte y Comunicaciones para una exposición al Presidente del Gobierno Regional (Sr. Hugo Ordóñez Salazar), al alcalde provincial (Sr. Luis Torres Robledo), al Director Ejecutivo de ARAPER (Sr. Iván Besich Ponze) y al Presidente de la Asociación de Autos Usados (Sr. José Mejía Cavero) a fin de tocar los temas antes indicados.

- El d
 ía miércoles 26 de mayo se visito el Aeropuerto de Collique , llegando a la siguiente conclusión:
 - Que hay dos locales en el mismo terreno:
 - a) Industrias aeronáuticas. (galpón)
 - b) Aeropuerto de Collique (Escuela de aviación civil y Aero club)



El galpón (hangar) de industrias aeronáuticas, se encuentra totalmente abandonado y desocupado; el aeropuerto tiene una longitud de 999 metros de largo por 40 metros de ancho, en una área de 94 hectáreas rústicas.

Actualmente la escuela de aviación se encuentra en las palmas.

En el aeropuerto no pueden entrar aviones grandes por la poca dimensión de la pista y la poca capacidad de soporte de la misma en relación al peso y tamaño de los aviones, la pista tiene capacidad para soportar 15,700 libras de presión como máximo, por lo que solo pueden entrar aviones chicos. Esta se encuentra clausurada desde el año 2009.

Los habitantes de Collique son como 500,000 y no se oponen al proyecto por las siguientes razones:

- Van a tener mano de obra para 3,000 obreros jóvenes por espacio de 10 años.
- Pueden acceder a con viviendas de interés social

La construcción de la urbanización contará con parques, jardines, colegios, luz, agua, desagüe, pistas, veredas, etc. a \$ 35 y \$ 100 dólares el metro cuadrado.

Los predios actuales se valorizan como terrenos rústicos, el metro cuadrado esta a \$ 31 dólares. El costo total del terreno vendido es de 57.5 millones de nuevos soles, el costo de cada casa será de s/. 43,000 nuevos soles, para pagar entre S/. 225 y 230 nuevos soles mensuales, dirigido a personas que ganen 750 soles mensuales, y se va a construir entre 16,000 y 20,000 viviendas

El Estado pone el terreno de 64,000 hectáreas a precio bajo para la construcción de viviendas de interés social. La carga social la pone el gobierno

La utilidad de la empresa sería en el orden de 30 ó 35%, la constructora se encargara de construir a costo cero el nuevo aeropuerto incluido un expediente técnico que cuesta aproximadamente 1 000,000 de nuevos soles.

Para la construcción de las casas en Collique del nuevo aeropuerto hay un fideicomiso firmado entre Proinversión, ministerio de vivienda y el Banco Continental; estas obras darán empleo a 3,000 obreros construyendo 3,000 viviendas en dos años y medio

El Sr. Luís del Carpio de Proinversión indico que los predios de Collique son de libre disposición del estado, por lo que el gobierno puede venderlos.

El jueves 27 se visitó el Colegio Mayor Secundario "Presidente del Perú", la actividad fue realizada por la congresista Luciana León (APRA), se inició con un caluroso recibimiento por parte de los alumnos del referido Colegio Mayor Secundario en las instalaciones del Centro Vacacional Huampani; en dicha oportunidad hizo uso de la palabra el señor Oscar Becerra, Presidente de la



Comisión de gestión del Colegio, quien explicó a los presentes el modelo educativo del colegio y nos ilustro la manera en que surgió esta idea de contar con un colegio con un modelo innovativo de educación constituido por alumnos de primera calidad que ostentan los primeros puestos de sus colegios.

Dicho modelo se aplica en Francia en el colegio denominado "Enrique IV" que fue visitado por el Presidente Alan García Pérez en uno de sus viajes a Francia y que fuera comentado al Ministro de Educación en su momento, de esta manera nace la idea, hace tres años, de construir un colegio cuyo principio es la excelencia como límite con los mejores alumnos que ingresaron solo han sido del primer y segundo puesto en un colegio estatal o han ganado un concurso auspiciado por el Ministerio de Educación.

Luego de la intervención del Presidente de la Comisión de gestión del colegio se inició una rueda de preguntas por parte de los alumnos hacia los señores congresistas quienes respondían a sus preguntas de coyuntura actual, acto seguido la organizadora del evento, congresista Luciana León se dirigió a los jóvenes y compartió experiencias como legisladora.

La visita culminó con un almuerzo que se compartió con los alumnos y profesores.

Lo que se informa para los fines que estime conveniente.

Atentamente.

Ricardo Belmont Cassinelli Congresista de la República